
の起立を求めます。 

（起立多数） 

○佐々木謙二副議長 起立多数であります。 

 よって、議案第９号は予算特別委員長報告の

とおり決定いたしました。 

 次に、日程第34、議案第10号 平成17年度長

井市浄化槽事業特別会計予算の１件について、

予算特別委員長の報告は原案可決であります。

予算特別委員長報告のとおり決するに賛成の議

員の起立を求めます。 

（起立全員） 

○佐々木謙二副議長 起立全員であります。 

 よって、議案第10号は予算特別委員長報告の

とおり決定いたしました。 

 次に、日程第35、議案第11号 平成17年度長

井市用地特別会計予算の１件について、予算特

別委員長の報告は原案可決であります。予算特

別委員長報告のとおり決するに賛成の議員の起

立を求めます。 

（起立全員） 

○佐々木謙二副議長 起立全員であります。 

 よって、議案第11号は予算特別委員長報告の

とおり決定いたしました。 

 次に、日程第36、議案第12号 平成17年度長

井市水道事業会計予算の１件について、予算特

別委員長の報告は原案可決であります。予算特

別委員長報告のとおり決するに賛成の議員の起

立を求めます。 

（起立全員） 

○佐々木謙二副議長 起立全員であります。 

 よって、議案第12号は予算特別委員長報告の

とおり決定いたしました。 

 ここでお諮りいたします。 

これより上程いたします議案は、委員会付託

を省略し全員でご審査願いたいと思いますが、

これにご異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、そのように決定いたしました。 

 

 

 日程第３７ 議案第４１号 平成１６ 

 年度長井市一般会計補正予算第１２号 

 

 

○佐々木謙二副議長 それでは、日程第37、議案

第41号 平成16年度長井市一般会計補正予算第

12号の１件を議題といたします。 

 提案者の説明を求めます。 

 目黒栄樹市長。 

  （目黒栄樹市長登壇） 

○目黒栄樹市長 議案第41号 平成16年度長井市

一般会計補正予算第12号についてご説明を申し

上げます。 

第１条の歳入歳出の補正でございますが、予

算の総額に3,290万円を追加いたしまして、予

算の総額を歳入歳出それぞれ116億5,510万

6,000円といたすものでございます。 

このたびの補正は、主なものといたしまして、

この冬の除排雪経費の不足分として機械借上料

4,656万円などを措置いたしたものでございま

す。 

よろしくご審議賜りますようお願いを申し上

げます。 

○佐々木謙二副議長 提案者の説明が終わりまし

た。 

 これより質疑を行います。ご質疑ございませ

んか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 質疑もないので、質疑を終

結し、討論を行います。 

 ご意見ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご意見もないので、討論を

終結し、採決いたします。 

 議案第41号は原案のとおり決するに賛成の議
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員の起立を求めます。 

（起立全員） 

○佐々木謙二副議長 起立全員であります。 

 よって、議案第41号は原案のとおり決定いた

しました。 

 

 

 日程第３８ 議案第４２号 長井市 

 固定資産評価審査委員会委員の選任 

 について 

 

 

○佐々木謙二副議長 次に、日程第38、議案第42

号 長井市固定資産評価審査委員会委員の選任

についての１件を議題といたします。 

 提案者の説明を求めます。 

 目黒栄樹市長。 

  （目黒栄樹市長登壇） 

○目黒栄樹市長 議案第42号 長井市固定資産評

価審査委員会委員の選任についてご説明を申し

上げます。 

 本案は、平成17年３月26日をもって任期満了

となる固定資産評価審査委員会委員の後任者と

して、梅津至恵さんを選任いたしたくご提案申

し上げるものでございます。 

 よろしくご同意賜りますようお願いを申し上

げます。 

○佐々木謙二副議長 提案者の説明が終わりまし

た。 

 本案は人事案件でありますので、質疑、討論

は省略し、直ちに採決いたします。 

 それでは、議案第42号の１件について原案に

同意することに賛成の議員の起立を求めます。 

（起立全員） 

○佐々木謙二副議長 起立全員であります。 

 よって、議案第42号は原案に同意することに

決定いたしました。 

 

 

 日程第３９ 議会案第１号 定率減 

税の縮小・廃止に反対する意見書の 

提出について外１件 

 

 

○佐々木謙二副議長 次に、日程第39、議会案第

１号 定率減税の縮小・廃止に反対する意見書

の提出について及び日程第40、議会案第２号 

被災住宅への公的支援強化を求める意見書の提

出についての以上２件を一括議題といたします。 

 提案者の説明を求めます。 

 議席番号６番、安部隆議員。 

  （６番安部隆議員登壇） 

○６番 安部 隆議員 それでは提案説明を申し

上げます。 

議会案第１号 定率減税の縮小・廃止に反対

する意見書の提出についてご説明申し上げます。 

本案は、先ほどの請願第１号の採択に基づき

提案いたすものであり、定率減税の縮小・廃止

が実施されれば、担税能力の高い者の負担が軽

減され、担税能力の低い者の負担がさらに強化

されることになるので、家計に大きな負担増と

なる定率減税の縮小・廃止をしないよう、案の

とおり政府関係機関に意見書を提出するもので

あります。 

よろしくご賛同くださいますようお願いしま

す。 

続きまして、議会案第２号について説明申し

上げます。 

議会案第２号 被災住宅への公的支援強化を

求める意見書の提出についてご説明申し上げま

す。 

本案件は、先ほどの請願第４号の採択に基づ

き提案いたすものであります。 

被災住宅本体にかかる建築費や購入費、修理

費などを含めた実効性のある住宅再建支援制度

の確立など、公的支援措置の強化を求めるため、
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案のとおり政府関係機関に意見書を提出いたす

ものであります。 

よろしくご賛同くださいますようお願いいた

します。 

○佐々木謙二副議長 提案者の説明が終わりまし

た。 

 これより質疑を行います。ご質疑ございませ

んか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 質疑もないので、質疑を終

結いたします。 

これより順次採決を行います。 

まず、議会案第１号の１件について討論を行

います。ご意見ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご意見もないので、討論を

終結し、採決いたします。 

議会案第１号は原案のとおり決するに賛成の

議員の起立を求めます。 

（起立多数） 

○佐々木謙二副議長 起立多数であります。 

 よって、議会案第１号は原案のとおり決定い

たしました。 

 次に、議会案第２号の１件について討論を行

います。ご意見ございませんか 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご意見もないので、討論を

終結し、採決いたします。 

議会案第２号は原案のとおり決するにご異議

ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、議会案第２号は原案のとおり決定い

たしました。 

 

 

 日程第４１ 議会案３号 全頭検査 

 による万全なＢＳＥ対策の継続を求 

る意見書の提出について外２件 

 

 

○佐々木謙二副議長 次に、日程第41、議会案第

３号 全頭検査による万全なＢＳＥ対策の継続

を求める意見書の提出についてから日程第43、

議会案第５号 「食料・農業・農村基本計画」

見直しに関する意見書の提出についてまでの以

上３件を一括議題といたします。 

提案者の説明を求めます。 

 議席番号７番、町田義昭議員。 

  （７番町田義昭議員登壇） 

○７番 町田義昭議員 提案の説明を申し上げま

す。 

議会案第３号 全頭検査による万全なＢＳＥ

対策の継続を求める意見書の提出についてご説

明申し上げます。 

本案は、先ほどの請願第５号の採択に基づき

提案いたすものであります。 

一昨年末にＢＳＥがアメリカで発生以来、政

府は「日本と同水準の検査」を要求し、輸入を

停止してきました。しかし、アメリカ政府から

の輸入再開を求める強い働きかけのもと、農林

水産省と厚生労働省は、20カ月齢以下の牛の全

頭検査見直しを食品安全委員会に諮問し、また、

アメリカ政府が示した目視による牛の月齢判断

方法を基本的に受け入れる方向で合意しており

ます。 

 日本では、ＢＳＥ発生以来、安全対策を最優

先した全頭検査の実施を軸に、特定危険部位の

除去、肉骨粉の焼却、生産履歴の実施を行って

きました。こうした対策があったからこそ、牛

肉の安全性に対する国民の信頼を回復させるこ

とができたものと思われます。 

 国においては、全頭検査や特定部位の完全除

去など現行の検査体制を継続し、日本と同水準

の検査体制が実施されない限り、アメリカ産牛

肉の輸入禁止を継続することを求め、案のとお
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り国及び政府関係機関に提出するものでありま

す。 

 次に、議会案第４号 「地産地消自治体宣

言」についてご説明申し上げます。 

 本案は、先ほどの請願第６号の採択に基づき

提案いたすものです。 

 日本の食料は輸入に頼る割合が大きく、その

ため農薬の残留問題を初め多くの問題が発生し、

食に対する不安が大きくなってきています。国

際化の流れの中で地域循環型の地域経済と産業

を振興していくことは、食の安全・安心を守り、

地域を守る上で大切な取り組みであることから

提案するものであります。 

 次に、議会案第５号 「食料・農業・農村基

本計画」見直しに関する意見書の提出について

ご説明申し上げます。 

 本案は、先ほどの請願第14号の採択に基づき

提案いたすものです。 

 現在、政府は2000年に定めた「食料・農業・

農村基本計画」の見直しを検討していますが、

さきに出された中間論点整理では、最大の課題

である食料自給率向上に向けての施策が先送り

となりました。また、出されている課題が食料

自給率の向上にどのように結びつくのか明確に

示されておりません。 

基本計画の見直しに当たっては、「食料・農

業・農村基本計画」に基づく食料自給率の引き

上げ、食の安全・安心に結びつく施策を策定し、

日本農業の再生・発展につながるものとなるよ

う、案のとおり国及び政府関係機関に提出する

ものです。 

よろしくご賛同くださいますようお願い申し

上げます。 

○佐々木謙二副議長 提案者の説明が終わりまし

た。 

 これより質疑を行います。ご質疑ございませ

んか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 質疑もないので、質疑を終

結いたします。 

これより順次採決を行います。 

まず、議会案第３号の１件について討論を行

います。ご意見ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご意見もないので、討論を

終結し、採決いたします。 

議会案第３号は原案のとおり決するにご異議

ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、議会案第３号は原案のとおり決定い

たしました。 

 次に、議会案第４号の１件について討論を行

います。ご意見ございませんか 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご意見もないので、討論を

終結し、採決いたします。 

議会案第４号は原案のとおり決するにご異議

ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、議会案第４号は原案のとおり決定い

たしました。 

 次に、議会案第５号の１件について討論を行

います。ご意見ございませんか 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご意見もないので、討論を

終結し、採決いたします。 

議会案第５号は原案のとおり決するに賛成の

議員の起立を求めます。 

（起立多数） 

○佐々木謙二副議長 起立多数であります。 

 よって、議会案第５号は原案のとおり決定い

たしました。 
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 日程第４４ 議員派遣の報告 

 

 

○佐々木謙二副議長 次に、日程第44、議員派遣

の報告であります。 

別紙議員派遣報告のとおり、平成16年４月か

ら平成17年３月までに地方自治法第100条第12

項の規定により議員を派遣いたしましたので、

報告いたします。 

なお、報告には議長の派遣、会派並びに議員

個人に対するものは含まれておりませんことを

ご承知おき願います。 

 

 

 日程第４５ 閉会中における継続審 

 査申出書 

 

 

○佐々木謙二副議長 次に、日程第45、閉会中に

おける継続審査申出書の１件を議題といたしま

す。 

お諮りいたします。 

お手元に配付いたしました申出書のとおり、

閉会中の継続審査に付することにご異議ござい

ませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、そのように決定いたしました。 

最後にお諮りいたします。 

本定例会において議決されました議案の中で、

条、項、字句、数字、その他整理を要するもの

については、会議規則第43条の規定によりその

整理を議長に一任願いたいと思いますが、これ

にご異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○佐々木謙二副議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、整理を要するものについてはその整

理を議長に一任することに決定いたしました。 

 

 

    閉    会 

 

 

○佐々木謙二副議長 以上で本日の議事は全部終

了いたしました。 

ここで、市長よりあいさつをいたしたい旨の

申し出がありますので、これを受けることとい

たします。 

目黒栄樹市長。 

（目黒栄樹市長登壇） 

○目黒栄樹市長 ３月定例議会、まことにありが

とうございました。皆様から率直なご意見をい

ただきました。私も思いを述べさせていただき

ましたが、皆様のご意見をしっかりと受けとめ

ながら、今後とも「改革・前進・全員参加」で

頑張っていきたいと思っているところでありま

す。 

それにしても、時代が変わったと思わざるを

得ません。急激な変わりようであります。連日

のライブドアの報道等にしましても、いよいよ

Ｍ＆Ａ、企業買収等が日本にも上陸していると

いうか、具体的になってきたと。グローバルス

タンダードの時代になってきたというふうに感

じざるを得ません。 

課題は山積しております。しかし、一つ一つ

に議論を尽くしながら、果断に全力を尽くして

改革をしてまいりたいという決意を、今改めて

心に誓っているところであります。 

ニーチェは先を見てやるのは人間だけだとい

う言葉を申しておりました。５年、10年、先を

見据えて、そして具体的にやはり何を先にやる

べきかということを考えながら、大事なことは

最後まで指揮する、大久保利通でありますが、

その精神をしっかりと身につけて、議会の皆様

のご支援、ご支持、ご協力のもとに全力を尽く

してまいりたいと思います。 
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改めて決意を申し上げ、御礼を申し上げまし

てごあいさつとさせていただきます。ありがと

うございました。 

○佐々木謙二副議長 これをもって平成17年第１

回長井市議会定例会を閉会いたします。 

 ご協力まことにありがとうございました。 

 

午後 １時５５分 閉会 
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